



撮影 後藤秀幸さん（江尾2）



3月14日 江尾公園 新遊具落成式



4月7日 須津小学校入学式

編集・発行

須津地区まちづくり協議会  
事務局：須津まちづくりセンター  
E-mail : 34-CCC4

題字=鷺坂 隆司さん（神谷2）

岳鉄の駅が3つもある我が故郷須津を、鳥の目で描いてみました。



## 須津小学校 新校長

望月 秀一 先生



四月より須津小学校に赴任しました。望月です。

よろしくお願ひをうながします。私は、子どもたちが「ひと・もの」として、学ぶ意欲をもつて、地域の豊かな資源を活用して、地域社会に貢献する人材を育むことをめざします。また、地域の子供たちが、地域社会で活動する機会を増やしていくことで、地域の活性化につなげたいと考えています。これまで、地域の子供たちが、地域社会で活動する機会を増やしていくことで、地域の活性化につなげたいと考えています。また、地域の子供たちが、地域社会で活動する機会を増やしていくことで、地域の活性化につなげたいと考えています。



テープカットの様子

3月23日岳南電車が市や国の補助を受け、江尾駅にユニバーサルトイレを新設しました。

開所式には「江尾花の会」と「市民岳鉄イカシ隊」に感謝状が贈られ、地域の住民や利用者の代表がテープカットを行いました。

## 須津地区 令和3年度 行事予定

コロナ禍により変更の場合もあります

地域の行事	日	月	日	まちづくりの行事
中里保育園 入園式	1			
市立小中学校始業式・入学式	7	4	6	～15日まで春の交通安全運動
認定こども園 須津幼稚園 進級式・入園式	8		23	まちづくり協議会総会
		6	6	桜ともみじ下草刈り(春) (雨天中止)
			1	バス旅行 (中止)
■ 地域の行事・学校関係 オレンジ・青 まちづくり協議会の行事 みどり 交通安全協会		7	～10日まで夏の交通安全運動	
			上～中旬	ラジオ体操講習会
				ふるさと祭り (中止)
		8	20	予定 まちづくり講演会 (社会を明るくする運動)
浮島工業団地納涼祭 (中止)				防災会議
総合防災訓練	1			敬老会 (廃止)
認定こども園 須津幼稚園 運動会	11			シルバーウィークふれあい訪問
中学校 スポーツイベント (体育の部)	22	9	21	～30日まで 秋の交通安全運動
			23	英靈顕彰会
				区民体育祭 (中止)
中里保育園 運動会	9	10	3	桜ともみじ下草刈り(秋)
			24	第48回 文化祭
			予定	委託スポーツ教室
小学校 運動会	2	11	5	市長との行政懇談会
中学校 文化的行事 (文化の部)	2		7	須津川クリーン作戦
認定こども園 須津幼稚園 発表会	20			
農協祭	21		28	ふれあい遠足
地域防災訓練	5	12		
中里保育園 生活発表会	11		15	～31日まで 年末年始交通安全運動
歌声コンサート	17		18	街の小さな音楽会
富士山女子駅伝	30		中旬	センター清掃
		1	予定	新春コンサート
		2	23	古墳ロードスタンブラー
認定こども園 須津幼稚園 卒園式	16	3	12	須津山神社奉賛会
市立小中学校終業式・卒業式	18			
中里保育園 卒園式	26			

毎月15日は子どもの安全を守る市民行動の日 (祝日を除く)

# おらっち自慢 ⑪ 新富町



LED 防犯灯100%をめざして

環境に優しく、防犯安全なまち 「新富町」

町内会長 山田 充彦



新富町は、世帯数122戸（今年4月時点）とコンパクトにまとまった町内です。

町内の生活道路には、概ね30～50mの間隔で防犯灯（町内管理）が古くから設置されておりますが、市の補助金を活用して、急ピッチで従来の蛍光灯からLED灯への切り替えを進めています。

令和2年度にはコロナ禍の暗いムードを吹き飛ばそうと、LED灯への切り替えを7か所、新設を1ヶ所行い、全34箇所中27箇所がLED（LED化率79%）となりました。残り7か所についても、今年度中の切り替えにより、早期に「LED防犯灯100%」を実現させ、『環境に優しく、防犯安全なまち新富町』に向けたまちづくりを進めていく予定です。



## クイズ

右の絵の県名をお答えください



まちづくりセンターにある応募用紙に必要事項を記入してご応募ください。  
抽選で1名の方にプレゼントをさしあげます。

締切 7月20日



## 編集後記

須津のみなさん知っていますか。海洋プラスゴミは、レジ袋やペットボトルばかりではないことを。家で衣類を洗濯した時に出る小さな化学繊維の切れ端が海に流れ込み、その量はレジ袋やペットボトルの量程ではないが、無視できない量であることを。（蠅滑り）



◎須マイル最新号はまちづくりセンターの階段にてカラー大型版で掲示しています。センターへお越しの際は、ぜひご覧ください♪

## 須津のれきし探訪

（シリーズ第13回）

須津と江戸 I 須津地区の『殿さま』① 杉本 寛郎

（社会教育課 職員）

みなさんは自分がいま住んでいるところの『殿さま』が誰なのか知っていますか？

江戸時代の須津地区を治めた殿さまは時期によって変わり、特に18世紀以降は「隣の村は別の殿さま」という状況でした。須津地区の村々の殿さまは、江戸幕府の直轄領、石高1万石以上の譜代大名領、1万石未満の旗本領、将軍から朱印地を拝領した寺社領に分かれしていました。

なかには川尻村や増川村のように2人の殿さまが1つの村を分割して支配した村や、江尾村のように旗本領と幕府領が半分ずつの村もありました（相給）。

このように江戸時代の『隣の村は別の殿さま』という状況は、須津だけに見られ

たわけではなく、富士市域全体、さらには静岡県、もっと言うと東海・関東・近畿

## ザ・フレッシュボイス 4

藤吉 美友（神谷縁）



私は、高校生の時に吉原商店街と岳南電車沿線の活性化を目的とした「JKおすすめ！テクテクMAP」を作成しました。現在、その第2弾として富士市のデートスポットをテーマとしたMAPを作成しています。取材NGのお店が連続し苦労した時もありましたが、行動してみて気づけた新たな発見も沢山ありました。マップを通してこの町での楽しみ方、この街だからこそ楽しめることなどを発信し、より多くの人に地元への愛着心を深めていただけたらと思います。

完成は9月を予定しています。須津まちづくりセンターにも置かせていただく予定なのでぜひご覧下さい。